

Luis, el joven empresario chino de Málaga que regala gel desinfectante y mascarillas a la policía

Se enteró de que este producto de prevención escaseaba entre los agentes y llevó una caja a la Comisaría Provincial. Sus amigos entregaron mascarillas a la Policía Local y otros compatriotas tuvieron un gesto similar en Marbella

CRISIS SANITARIA

Jefatura de Policía de Barrio Distrito Este de la Policía
Mundo

Descargar imagen

...el gesto de Luis no es el único que ha tenido la comunidad china de Málaga con los cuerpos policiales. El joven explica que un grupo de amigos suyos con negocios en el polígono Guadalhorce

entregó este domingo **un gran lote de geles, guantes y mascarillas** en la Jefatura Este de la Policía Local.

"En un principio las llevaron a los hospitales, pero les dijeron que por seguridad no podían aceptarlas".

"La comunidad china se está portando increíblemente bien con los cuerpos y fuerzas de seguridad del estado", señala Miguel Millán, secretario del sindicato Jupol en Málaga...

La noticia en los medios

Ver noticia en El Mundo

[<https://www.elmundo.es/andalucia/2020/03/16/5e6fa22821efa090418b45c7.html>]